

El Segundo Escalón: una Importante Jornada para lograr los 10 Millones

Concluida la Segunda Operación "Victoria de Girón", ejemplo de lo que es un pueblo en Revolución, dedicado al trabajo creador con una profunda convicción de lo que éste significa para el desarrollo de su propia economía, una nueva tarea ha sido planteada a nuestros trabajadores: el Segundo Escalón. Es esta una jornada de vital importancia en lo que se refiere al aporte

de nuestra región al compromiso moral del pueblo, alcanzar los 10 millones de toneladas de azúcar en 1970.

Las masas trabajadoras responden. ¡Presente! y se disponen, con energía y entusiasmo, a continuar en las labores agrícolas.

Hombres y mujeres, en un solo haz, unirán sus fuerzas en este nuevo empeño revolucio-

nario, consciente de que así labramos el futuro luminoso de la nación para librarnos del subdesarrollo, creando bases sólidas en la agricultura e igualmente desarrollando los centros industriales, forjando de esta manera, riquezas para nuestro pueblo.

¡Adelante trabajadores de nuestra región, a vencer las tareas planteadas en el Segundo Escalón!

Más de 21 millones de arrobas cortadas.

Al hacerse el resumen de 27 días de labor de la Segunda Operación Victoria de Girón, en el regional Manzanillo-Campechuela-Niquero, se pudo conocer que los macheteros habituales, movilizados de Girón y otras fuerzas habían cortado un total de 21 742 648 arrobas de caña. Esta alta cifra se desglosa de la siguiente forma:

Macheteros habituales cortaron 8 264 034 arrobas; movilizados de Girón 7 018 959 y otras fuerzas 6 559 655.

Todas estas fuerzas en conjunto sembraron 33.91 caballerías de caña alcanzando en lo que respecta a la limpia de áreas 118 caballerías y fertilizadas 325.71.

Otras tareas en las que participan los movilizados, además de las antes mencionadas, son recolección de frutos y la limpia y fertilización de cafetos.



Organo Informativo del Regional Manzanillo.

Año I - Viernes 9 de Mayo de 1969 - No. 10

SOBRECUMPLEN LOS CDR METAS DE GIRÓN

El sobrecumplimiento de muchas de sus metas, ha sido el trabajo realizado por los cederistas de nuestra región, durante la Operación Victoria de Girón.

Entre las metas sobrecumplidas se encuentran: las de horas voluntarias, pues de 60 000 horas que constaba éste se trabajaron 139 122, es decir duplicándose la meta.

También se realizaron 329 donaciones de sangre; fueron declarados 5 municipales, 98 CDR y 7 comités de zona de Ofensiva; se recogieron 71 148 frascos de medicinas; vacunados con el caramelo anti polio 47 552 niños menores de 4 años y muchas tareas más.

Girón en M. Luna

Desde Media Luna se reporta la labor realizada en la jornada de Girón: hasta el pasado día 5 los batallones de Girón y otras fuerzas movilizadas habían cortado 2 millones 502 mil 300 arrobas de caña y los macheteros habituales 2 millones 109 mil 900.

Igualmente los movilizadas de Girón y demás movilizadas habían sembrado 23.42 caballerías de caña; limpia 4.43 y 120 652 arrobas de caña para semilla preparadas para su siembra.

En general el municipal ha trabajado 70 100 horas voluntarias. En el aporte voluntario se han destacado los trabajadores del MINAZ con 25 477 horas y la FMC con 15 548.

LA DECIMA DE HOY

La Segunda Operación hoy culmina victoriosa, con la consigna gloriosa del heroico Girón.

Pero al segundo escalón -planteado por el Partido- responde un pueblo aguerrido, el pueblo manzanillero, firme como un haz de acero, entusiasta y decidido.

Desarrolla la Retaguardia Importantes Actividades

En el municipal Manzanillo, en las tres primeras semanas de la Operación "Victoria de Girón", 27 centros industriales y de servicio, han seleccionado 1 130 trabajadores destacados. Estos compañeros luchan arduamente por obtener, al final de la jornada, el certificado de Combatientes Destacados.

Es de destacar la labor llevada a cabo por los hospitales "Comandante Fajardo" y "Fe del Valle". El primero en asistencia a la población tiene acumuladas 9 114 horas voluntarias, mientras que el segundo cuenta con 7 272 en atención a las futuras madres y las paridas.

El Consejo Municipal de Cultura ha efectuado 291 acti-

vidades, con la participación de 51 224 personas. El INDER ha ofrecido a la población 184 actividades con una participación de 34 201 asistentes.

El centro de elaboración de croquetas y otros derivados, en el INIT, ha procesado 677 437 unidades y después de trabajar sus 8 horas normales, han acumulado un total de 7 372 horas voluntarias.

El desarrollo de las jornadas efectuadas, por los centros mencionados, estuvieron acompañadas por el entusiasmo y el fervor revolucionario y así lo exponen las altas cifras de horas voluntarias trabajadas, como el mayor homenaje a los héroes y mártires de Playa Girón,

Tecnológicos Millonarios

El capitán José Arteaga, miembro del Comité Central del Partido y jefe del Plan Viandero de Veguitas, tuvo a su cargo el resumen del acto homenaje a los macheteros de la brigada "Carlos Manuel de Céspedes" que se convirtió en millonaria tras 110 días de labor en los cañaverales del central "Ranulfo Leyva" de Veguitas regional Manzanillo.

Esta brigada está compuesta por 32 macheteros, todos alumnos del Instituto Tecnológico de la Ciudad Escolar "Camilo Cienfuegos" del Caney, alcanzando en su paso hacia el millón un promedio colectivo de 288 arrobas diarias por macheteros.

Los macheteros más destacados de esta brigada lo han sido Venancio Romero que promedió 600 arrobas diarias; Eduardo Madrazo con 576; Alfonso Guerra 524; y Jesús Becerra Brito 500. El jefe de esta brigada lo es el compañero Juan R. Puebla, quien manifestó que esta brigada continuará su labor entusiasta hasta que queden cañas por cortar.

El acto homenaje a los jóvenes millonarios tecnológicos contó con la asistencia de los vecinos del central "Ranulfo Leyva", desarrollándose un ameno acto cultural.

Reportó: Richard Rodríguez.

La Operación Victoria de Girón en el Municipal La Demajagua

En el municipal "La Demajagua", laboran en la Operación "Victoria de Girón", 4 batallones con 634 integrantes. Ellos son: el 601, ubicado en Secadero Nuevo; 602 que opera en Secadero Viejo y el 603 y 619 que desarrollan su trabajo en Las Llanadas.

La producción lograda hasta el pasado día 3 es la siguiente: 850 000 arrobas de caña para semilla cor-

tadas 10.34 caballerías fertilizadas así como el desarrollo de otras labores más, entre los que se señalan limpias de áreas sembradas de caña.

El batallón más destacado de este municipal es el 619 que opera en Las Llanadas. Ellos laboran en los cortes de semilla, siembra de caña, limpia, fertilización y otras labores. La mejor compañía

de este Bon. es la No. 1 la cual en la primera semana obtuvo el banderín de más destacada y hasta la fecha lo ha mantenido.

Por otra parte los 206 compañeros del Batallón 619, efectúan Círculos de Estudios Políticos, dan todos los días lectura al Diario del Che en horas de la mañana y realizan la discusión de la prensa.

"La Demajagua" por Dentro

"La Demajagua" completa con este número las diez ediciones programadas para la Segunda Operación Victoria de Girón, oportunidad que aprovechamos para decirle a nuestros lectores lo siguiente:

Que el colectivo tiene a bien destacar el esfuerzo de la compañera Francisca Cabrera A. -Pancha-, que a pesar de su avanzada edad y de ser inclusive jubilada, ha garantizado la salida del periódico desde su puesto de cajista donde se requiere la mayor dedicación.

Han sido publicadas más de 125 informaciones, se ha estimulado el avance de la emulación, y la circulación ha tenido preferencia en la avanzada llegando a todos los batallones y a las fábricas en la retaguardia.

Trabajaron en la confección de "La Demajagua" Francisca Cabrera A. y Tirzo Julio Lledó cajistas; los maquinistas Manuel Meriño y César Urdanivia



quienes poniendo en juego sus iniciativas lograron una buena impresión a pesar de varias dificultades confrontadas con los medios técnicos; y el emplanador Juan A. Milanés.

La dirección estuvo a cargo de Raúl Rivero; Ramón Sánchez Parra, redactor de mesa; Augusto Revilla, en redacción y formato y como reporteros los compañeros Mario Naranjo y Joaquín Fuentes Reyes, quienes efectuaron más de 50 recorridos por los municipales en la búsqueda de informaciones. Chao.

Del Diario del Che en Bolivia

Día 10 de Mayo

Seguimos avanzando lentamente. Al llegar al campamento donde está la tumba del Rubio encontramos charqui que habíamos dejado en mal estado y sebo; recogimos todo, no había señales de guardias. Cruzamos el Nancahuazu con precaución e iniciamos el camino hacia Pirirenda por una quebrada explorada por Miguel pero cuyo camino no está terminado. Paramos a las 17 y comimos el pedazo de charqui y el sebo.

UNA MENCION DE HONOR...

Nuestro mayor homenaje a los macheteros de las brigadas que, durante la jornada de Girón, alcanzaron el millón de arrobas. Estas brigadas son: "Antonio Maceo" del Bon. de la CTC, tres de la Sub Agrupación Eustiquio Figueredo H". del MINFAR.

Igualmente la "Miguel S. Morales", "Mártires de la Frontera", "José F. Milanés" y "Frank País" de macheteros habituales; la "Regino Tamayo" de la ANAP y la "Carlos M. de Céspedes" de alumnos tecnológicos.

CENTROS DE TRABAJO DE MANZANILLO DESTACADOS EN EL TRABAJO

Durante la 3ra. semana de la Segunda Operación Victoria de Girón, en el municipio de Manzanillo se ha desarrollado un extraordinario trabajo, donde las fuerzas obreras demostraron su gran pujanza, laborando en las industrias, Cordón Lechero, en los establecimientos de alimentación directa al público; servicios asistenciales, sector educacional y organismos recreativos, tomando como horario la conciencia y como principal divisa el cumplimiento de las metas propuestas.

Es así que en el sector industrial se han laborado 89 583 horas voluntarias. En servicio 69 918; el MINCONS por su parte ha aportado 29 292, Cordón Lechero 34 787 las escuelas primarias 29 665, Secundarias Básicas 6 110, e INDER 3 600 Cultura 871 y los CDR 44 568 para un total de 308 314 horas voluntarias trabajadas.

Igualmente destacamos la labor realizada por los centros industriales los que tienen hasta la fecha en la producción acumulada la siguiente situación:

Combinado Pesquero 173%. Muebles y Envases 132%; fábrica de conservas "La Manzanilera" 113%. Galletera "La Demajagua" 110%. Ron "Bahía". 103%. Confeciones "Camilo Cienfuegos" en pantalones el 110% y en camisas 100%. Fábrica de fideos 112%. Fábrica de hielo 110% y CONCAR 111%.

Sin lugar a dudas, una importante labor del pueblo de Manzanillo que demuestra el vivo calor prestado a la Segunda Operación Victoria de Girón, tanto en sus respectivos centros de trabajo como en las gigantescas jornadas voluntarias hacia la agricultura, principalmente, en las siembras de caña donde la retaguardia se ha unido a la avanzada agrícola trabajando con verdadera combatividad.

IMPORTANTE LABOR DE LA DIVISION 620

La División 620 de la Operación Victoria de Girón, que tiene como base el municipal Veguitas, compuesta por 4 batallones con un total de 867 hombres, han cortado durante esta jornada un total de 1 500 000 arrobas de caña que han sido molidas por el central "Ranulfo Leyva" de aquel municipal.

La División lleva el glorioso nombre de "Jesús Menéndez" y sus macheteros más destacados lo han sido: Reynerio Sánchez y Secundino Milanés con un promedio de 350 arrobas diarias. Estos compañeros pertenecen al Batallón 611 que está ubicado en el albergue de "La Jagua".

Igualmente estos combatientes de la Segunda Operación "Victoria de Girón", han venido dando cumplimiento a las actividades políticas programadas.

También estos compañeros han venido realizando visitas a las escuelas y vecinos de la zona donde ofrecen charlas sobre la importancia de que los niños asistan diariamente a clase así como las medidas de higiene que se deben tomar en el hogar para la evitación de enfermedades.